

漆原智良先生が 小学校で講演会



児童文学作家の漆原智良先生が3小学校で講演会を行いました。漆原先生は、戦後に南高根沢村(現上稻毛田)に疎開し、小学6年生から中学1年生まで過ごされており、芳賀町には深い思い入れがあるそうです。子どもたちは、漆原先生のユーモアあふれるお話を目を輝かせながら聞いていました。

シニアクラブスポーツ大会



町第2体育館で、第39回町シニアクラブ連合会スポーツ大会が行われました。各地区のシニアクラブの皆さんのが、まり入れや風船割りなどさまざまな競技に臨みました。体を動かしたり、他の地区の人たちとおしゃべりをしたりと楽しい時間を過ごせたようです。

はがまる絵本バスツアー



の共催で「はがまる絵本バスツアー」が開催されました。子育て世代を対象に、親子で絵本に登場する町の名所を訪ね、町をより知つてもらうことを目的としています。参加者は名所巡り以外にも梨狩りをするなど楽しい時間を過ごしました。

10月
26日
木

上延生自治会そば打ち教室



友遊はが体験室で、上延生自治会の第2回そば打ち教室が行われました。これは、地域活性化と世代間交流を目的として行われており、今回は16人が参加しました。参加者は、講師の指導を受けながら熱心にそばを打ちました。上延生老人クラブや上延生子供育成会の皆さんも加わり、出来上がったそばを試食しました。試食した人は「とてもおいしい」と口々に話していました。

10月
22日
日

水橋分館おやこ料理教室 「スナックスクール」



水橋分館で「スナックスクール」と題し、おやこ料理教室が行われました。(株)カルビーから講師を招き、食育講話や試食がありました。その後、食生活改善推進員の皆さんからスナック食材をアレンジしたお菓子を教えてもらいました。参加した保護者は「育ち盛りの子どものために、今日学んだことを生かしたい」と話していました。

10月
21日
土

芳賀中学校地球のステージ



芳賀中学校体育館で「地球のステージ」が行われました。国際医師ボランティアの桑山紀彦さんが自分で見て体験してきた世界の実情を、映像や歌を交えながら語りました。また、東日本大震災後の心のケア活動や、復興に向けて歩んでいる人々の話もありました。講演後の質疑応答では、子どもたちは積極的に質問をしていました。

10月
20日
金

シニアクラブスポーツ大会

10月
27日
金

にっこり化粧箱完成披露 記者会見



役場会議室で、にっこり化粧箱完成披露記者会見が行われました。化粧箱は町の特産物の梨にっこりをPRするために作製されたもので、側面には、昨年制作した町の絵本「万智子とはがまるくんの芳賀町体験記」の山中桃子先生の温かなタッチのイラストが使われています。にっこりが2個入る大きさで、道の駅はが農産物直売所で販売されています。

10月
25日
水

シルバー人材センター 奉仕活動



町シルバー人材センター会員の皆さん約70人が、役場庁舎の敷地で奉仕活動を行いました。この奉仕活動は、シルバー人材センター事業普及啓発促進月間に合わせて、毎年10月の第3土曜日に実施されています。小雨の降るあいにくの天気でしたが、日ごろ培った知識や経験、技能を生かし、敷地内をきれいに整えてくださいました。

10月
21日
土

ふれあい運動会



町体育館で、第27回ふれあい運動会が開催されました。ラグビーボールを使ったお掃除競走や紅白まり入れなど、12種目の競技が用意されました。障害の特性によって参加できる競技は異なりますが、参加者の皆さんには和気あいあいと競技を楽しんでいました。また、今年も芳賀中生がボランティアとして協力し、笑顔のあふれる運動会となりました。

10月
21日
土

はがまる絵本バスツアー

10月
27日
金

みずはし保育園 サツマイモ掘り



みずはし保育園の5歳児年長組の子どもたちがサツマイモ掘りを行いました。最初に先生から掘り方について説明を受け、伸びていたつるを切りました。なかなかサツマイモが抜けずに苦戦している子もいましたが、友達と協力し合いながら大きなサツマイモを掘り出すと歓声を上げて喜んでいました。

10月
25日
水

シルバー人材センター 会員作品展



道の駅はが会議室で町シルバー人材センター会員の皆さん的作品展が行われました。盆栽や写真、手芸など、日ごろから会員の皆さんのが趣味として楽しんでいる作品がたくさん展示されました。訪れた人は「町内の景色の美しさを引き立てる写真や、細かい作業の手芸や盆栽は見事」と驚きの声を上げていました。

10月
21日
土

10月
23日
月

南高分館ガーデニング教室 「バラの鉢替え」



南高分館でガーデニング教室が開催されました。「バラの楽しみ方」講座では、植え付けや肥料の与え方を教わりました。実技では、参加者それぞれがバラの苗木を選び、植え替えをしました。参加者は「どんな花の咲き方をするのか今から楽しみ」としていました。

10月
21日
土